
臺灣燒傷暨傷口照護學會第十一屆第六次理監事會議紀錄 

時間：中華民國 103 年 04 月 26 日          下午 17：00～19：00 整 

地點：台北-菊鶴餐廳 

      北市天母北路 60 號 

主席：馬旭 理事長                       秘書長：彭成康 

出席人員：理事長：馬旭 

          理事：游家孟、林素娥、杜隆成、黃慧夫、何建良、吳佩璇、林瑞嬌、    

                李書欣、吳英旬 

          後補理事：王健興、林秀華 

          監事：洪麗娟          

          後補監事：林育柔 

          請假人員：常務理事：戴念梓、陳恆常 

                    常務監事：莊秀樹  

                    理事：歐素妃、黃惠珠、黃文賢 

                    後補理事：張高評、郭耀仁 

                    監事：陳媺媺、姜倩玲、蕭鳳儀 

理事出席人數：12 人、請假 7 人。 

監事出席人數：2 人、請假 4 人。 

紀錄：林小真 

 

一、報告事項： 

1.理事長致詞：感謝各位前來參加本屆第六次理監事會議。 

2.秘書長報告： 

  (1)會務報告： 

    a、財務報告。 

    b、8/15-8/16 年會籌備事宜。 

    c、新進會員審核。 

    d、2014 年第十七屆 ISBI 會議補助名單推薦。 

 

 (2)臨時動議。 

        2014 年 5 月份健保局針對藥價再度調降，SSD 可能降到<500 元/瓶，勢必對 

        燙傷中心換藥的藥物有所衝擊，學會可以對健保局有任何建議嗎？  

        (吳英旬理事提問)  

    

二、討論提案： 

   1.案由(會務報告)： 

a、財務報告。 

        102年度收支決算報告已出，本年度財務維持正帄衡狀態，現階段財務力求

收支帄衡，以利往後業務之推展，也謝謝廠商大力的贊助。 

          決議：全體理監事無異議，同意通過。 



 

  b、8/15-8/16 年會籌備事宜。 

○1 103年 8月 15-16日將於台北榮民總醫院合併舉辦 103年度第十一屆第二 

  次會員大會暨學術研討會及 Asian Academy of Wound Technology 會議(待 

  議程確定後將公布於學會官網及通知會員)。 

  ○2 目前預邀外賓名單將確認是否來台後，力邀各醫學中心認列招待，以盡地 

            主之誼。 

          ○3 本年度會員大會並將改選理監事，學會將發函向本會會員公開徵求理事、 

            監事之推薦名單，現任理監事將比照往例列為預訂候選人名單。 

       決議：全體理監事無異議，同意通過。 

 

  c、新進會員審核。 

             共有吳逸騹醫師、林家穗物理治療師、楊惠茹護理師、王如慧護理師、廖敏

如護理師、劉芸廷護理師、樊珮緹護理師、陳宏彰醫師、黃國育物理治療師、 

          張嘉玲職能治療師、巫怡慧職能治療師、陳信堯物理治療師、彭筱頎職能治 

          療師、陳秋文職能治療師、李佩霖職能治療師、胡盈年物理治療師等十六位 

          申請入會。 

    決議：全體理監事無異議，同意通過。 

 

 d、2014 年第十七屆 ISBI 會議補助名單推薦。 

              謝謝兒燙每年都會編列預算來補助 ISBI 會員年費及 ISBI 國際燒傷會議，兒 

              燙今年將提供四位名額，每名提供新台幣肆萬元整補助，目前已有兩位醫師 

              申請，剩餘兩位名額將保留一位給護理人員，再麻煩護理主任委員推薦適宜 

              名單，另一位名額將請各位理監事推薦。 

     決議：全體理監事無異議，同意通過。 

 

  2.案由(臨時動議)： 

      2014 年 5 月份健保局針對藥價再度調降，SSD 可能降到<500 元/瓶，勢必對燙 

      傷中心換藥的藥物有所衝擊，學會可以對健保局有任何建議嗎？ 

      (吳英旬理事提問)  

      說明：健保局逐年再調降 SSD 藥膏價錢，勢必造成原廠全面退出台灣市場，將 

            造成燒傷患者的不便性，經詢問在場的理監事意見，目前僅長庚醫院及 

            彰化基督教醫院有使用原廠燙傷藥膏，其餘的院所皆使用台廠燙傷藥 

            膏，再加上無任何文獻可佐證使用原廠藥膏所得到的成效較好，故此提 

            案將無法行文至健保局 。   

決議：全體理監事無異議，同意通過。 

  

三、散會 

      

 

  


